

Erneut eine positive Bilanz der TCN-Jugend

Vier Siege, ein Remis und eine Niederlage.

Nördlingen Vier Siegen und einem Unentschieden stand eine Niederlage bei den Heimspielen der Jugend des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen gegenüber.

Besonders bei den sehr jungen Spielerinnen und Spielern sind die Nördlinger eine wahre Macht und richtig stark. Die 1. Bambini U12 hatte den TC Mering zu Gast und gewann in der Aufstellung Max Agne, Linus Wolfarth, Fabian Ludwig und Yelda Erdogan glatt mit 6:0. Die 2. Bambini U12 siegte mit dem gleichen Ergebnis gegen den Lokalrivalen von der SpVgg Deiningen. Die Partien Matthis Lichtenstern gegen Sebastian Hahn, Moritz Weinig gegen Emma Wiedemann, Tobias Erdle gegen Leni Schebesta und Thomas Knoll gegen Emma Dotzauer gingen allesamt an die Gastgeber.

Ebenfalls mit 6:0 schickte die Midcourtmannschaft U10 in der Südliga 1 (frühere Bezirksliga) das Team vom FC Gundelfingen nach Hause. Für Nördlingen traten an: Matthis Lichtenstern, Moritz Weinig, Anastasiya Belaya und Mara Agne.

Gegen einen dezimiert angetretenen TSV/TC Haunstetten kamen die Juniorinnen U18 zu einem 3:3-Unentschieden. Die 2. Knaben

Unentschieden der Juniorinnen U18

U15 siegte gegen den TC Frauenstetten mit 4:2. Drei Zähler im Einzel holten hier Frank Beck, Luis Hönig und Hannes Eber. Den für den Sieg entscheidenden vierten Punkt steuerte das Doppel Beck/Eber bei.

Knapp mit 2:4 mussten sich die Mädchen U15 dem TC Rot-Weiß Gersthofen in der Südliga 2 beugen. Hier holten Isabel Wenner im Einzel und das Doppel Charlotte Lüftl/Maia Milosavlevici im Doppel je einen Punkt für Nördlingen. (hra)



Die Midcourtmannschaft U10 des TC Nördlingen (von links): Matthis Lichtenstern, Moritz Weinig, Anastasiya Belaya und Mara Agne.

Foto: Julia Weinig